



Communiqué
de presse
Mardi 7 mars 2017



Semaine du cerveau du 13 au 19 mars 2017 *La semaine du cerveau va vous stimuler!*

Contact pour les médias:

Service de
communication du CHUV
medias@chuv.ch
079 556 60 00

Informations

www.lasemaineducerveau.ch

Du 13 au 16 mars 2017 au CHUV, médecins et chercheurs partageront avec le public leurs connaissances et leurs travaux sur de nouvelles méthodes thérapeutiques ainsi que sur le fonctionnement des émotions et de la mémoire.

Au fil de forums publics, d'ateliers et d'un apéritif scientifique, cette nouvelle édition de la semaine du cerveau embarque les visiteurs dans les méandres de cet organe qui façonne et fascine.

Forums publics et ateliers de « L'éprouvette » au CHUV

Le lundi, un forum public abordera les résultats prometteurs de la stimulation électrique comme moyen thérapeutique pour l'addiction, les mouvements anormaux et les troubles psychiatriques. Le mardi, stress, peur et émotions négatives seront à l'ordre du jour. Et puisque recherche va de paire avec déontologie, le mercredi, la présence de l'éminent Professeur Axel Kahn, chercheur, médecin généticien et essayiste français impliqué dans la médiation scientifique et les questions éthiques et philosophiques liées à la médecine, racontera comment « construire l'humain ».

En parallèle, des ateliers permettront aux adultes et seniors de se plonger dans leur mémoire. L'occasion de mieux comprendre ces petits oublis et d'optimiser sa mémoire.

Participation des associations de patients

L'occasion aussi, pour les plus touchés, de discuter avec des associations de patients, qui seront installés durant ces quelques jours dans le hall des auditoriums du CHUV, dès 17h30, entre le 13-15 mars 2017.

Infos pratiques :

- Entrée libre
- Forums et conférences publics : 13-16 mars 2017 (CHUV-bâtiment principal, niveau 8)

Plus d'informations : www.lasemaineducerveau.ch